

- Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn -

PRESSEMITTEILUNG

**Der Landkreis geht leider erst nächstes Jahr wieder auf Reisen
– STADTRADELN findet statt**

Ein geselliges Highlight der besonderen Art bietet der Landkreis Mühldorf a. Inn in Zusammenarbeit mit der Südostbayernbahn bereits seit 2005: Jedes Jahr fährt ein Sonderzug mit bewirtetem Gesellschaftswagen für alle Landkreisbürgerinnen und -bürger zu einem attraktiven Ziel. Die diesjährige Fahrt sollte nach Passau gehen in die Drei-Flüsse-Stadt. Doch wie bei so vielen Veranstaltungen machte auch hier die Corona-Krise einen Strich durch die Rechnung. Die Fahrt findet daher erst nächstes Jahr am Samstag, 11. September 2021, statt.

Mühldorf a. Inn,
06.07.2020

Ansprechpartner:
Simone Kopf

Durchwahl-Nr.:
(08631) 699-470

Telefax:
(08631) 699-15470

Zimmer-Nr.: 1.25

E-Mail:
presse@lra-mue.de

Selber zu fahren statt gefahren zu werden, ist jedoch trotz Corona-Krise möglich: beim „STADTRADELN – Radeln für ein gutes Klima“. An dieser Kampagne nimmt der Landkreis in diesem Jahr zum fünften Mal teil. STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Mitmachen an diesem Wettbewerb für Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität können alle Personen, egal ob beruflich oder privat, die im Landkreis Mühldorf wohnen, arbeiten, in einem Verein sind oder zur Schule gehen. Mitmachen lohnt sich fürs Klima und die eigene Gesundheit gleich doppelt: egal ob einzeln oder in Teams. Die Städte Mühldorf a. Inn, Waldkraiburg und der Markt Haag treten mit einer eigenen Wertung an. Aktionszeitraum ist der 16. September bis 6. Oktober. Die genauen Abläufe sind unter www.stadtradeln.de zu finden. Fragen beantwortet auch gerne Julia Hirschberger unter Tel.: 08631/699-418.

Simone Kopf
Pressestelle
Landkreis Mühldorf a. Inn